

Zur Person:

Dr. Wolfgang Reiniger
Oberbürgermeister der Stadt
Essen

Dr. Wolfgang Reiniger ist 61 Jahre alt, verheiratet und hat zwei erwachsene Töchter. Nach dem Abitur am Gymnasium Borbeck hat er in Bonn politische Wissenschaften und Jura studiert. Nach der Referendarzeit war er 25 Jahre freiberuflich als Rechtsanwalt und 15 Jahre zugleich auch als Notar tätig.

Daneben hat sich Wolfgang Reiniger sehr früh auch politisch engagiert, war Vorsitzender der Jungen Union, der CDU-Mittelstandsvereinigung in Essen und fast 25 Jahre Mitglied des Rates, zuletzt als Vorsitzender der CDU-Fraktion, bevor ihn die Essener Bürgerinnen und Bürger 1999 zum Oberbürgermeister der Stadt wählten. 2004 wurde er wieder gewählt.

Reiniger ist passionierter Läufer und jedes Jahr auch beim Ruhr-Marathon am Start.